

Les Schaerbeekois en justice également.

La Région Bruxelloise a confirmé ce jeudi 9 juin le lancement de plusieurs actions en justice dans le dossier du survol de Bruxelles.

Schaerbeek soutient et participe évidemment à cette action en justice pour défendre avant tout la qualité de vie des citoyens.

En mai dernier, le Conseil communal, sur proposition de l'Echevin Bernard Guillaume, avait déjà pris une décision de principe d'ester en justice sur ces matières et chargé le Collège d'introduire la citation. Le Collège attendait la concertation avec la Région et les autres communes pour agir de concert. C'est le cas aujourd'hui. Le Bourgmestre, Bernard Clerfayt s'en réjouit et rappelle que les trois demandes rejoignent celles que Schaerbeek formule depuis des années : 1. L'allongement de la nuit (de 6h à 7h du matin) pour tous les Bruxellois; 2. La suppression de la route du Canal pour le Nord et le Centre de Bruxelles et le soulagement de l'Est de Bruxelles notamment par le resserrement du « virage à gauche ».

Schaerbeek étudie également toutes les possibilités pour contrer l'action en justice lancée par les communes flamandes du Noordrand afin de dérouter les avions qui les survolent vers Bruxelles.

Enfin, Schaerbeek sera particulièrement attentive aux alternatives qui pourraient éventuellement découler de ces actions en justice. Elle n'acceptera aucune solution qui rappellerait la « route Chabert » qui survole Schaerbeek de part en part !